
富士市新環境クリーンセンター環境学習施設 2018 年 3月 31日 

第２回意見交換会アンケート（抜粋） 
回答 18枚 

１．オープンまでの２年間でやってみたいこと 

・富士市民の人達にもう少し周知させたい。知らない人が多すぎるので 

・施設の設計 

・何ができるか、自分が出来ることがあるのかよくわからない 

・エコットの見学（２）、（参加費など負担しても構わない） 

・定期的に新環境クリーンセンターの建設状況の説明会を開く 

・意見交換では時間が足りないので、時間を決めず話し合いたい 

・介護や現環境クリーンセンター等専門家を加えての話し合い 

・意見交換会に参加することができない方々の意見を聞く機会を作りたい 

・新環境クリーンセンターの障がい者の雇用（２） 

・定年退職後の再雇用ができる施設にするにはどうしたらいいか（２） 

・自由に見学できる施設にするにはどうしたらよいか（２） 

・案内等の対応ができるようにするには（２） 

・環境関連で現在富士市で活動している団体の拠点をまずここに持ってくるという考えで、この団体の活動内容を主体に当

初実施する「事業プログラム」を策定し、それに加え、それ以外で集まってきた人達で「何ができるか」で、さらにプラスの「事業

プログラム」に取り組んだらと思います。今候補に挙がっている事業プログラムの部分は既にこの活動をやっている団体が富士

市には存在すると思います。 

・プログラム作成 

・インタープリター養成 

・展示作品等々への意見、提案 

・必要機材への提案等 
 

２．活動計画づくりで話し合いたいこと 

・誰のために環境学習を実施するのか、環境学習が求めるものは何かをじっくり話し合ってほしい 

・ウエルカム映像の運営、アイデア 

・オブジェ 

・ワークショップをどうする 

・大勢の人の話を聞いてみたい、今まで限られた人たちとのみ話し合ってきたので 

・施設の案内について（２） 

・工場棟について細かく知りたい 

・修理工房、保管庫、再生品保管庫の利用方法 

・高齢者、障がい者の方が利用しやすい施設にするために何が必要か 

・仲間の勧誘 

・環境施設の場所の事業プログラム毎の使い分け 
 

３．その他 

・応援したいが、望まれていないようだ 

・あまりあれこれ詰め込みすぎると、迷惑施設なので市民サービスに努めているように映るので気を付けて 

・おそらく、各団体の調整役が必要だと思う 

・できたら参加したいが、忙しさの中でわからない 

・発電能力、１年間の予定売電収入 

以上 


